

Freitag, 05. April 2024, Hersfelder Zeitung / Lokales

# Menschenverachtend

Als Mitglied der „Klima-Initiative Bad-Hersfeld e.V.“ bin ich darüber betroffen, wie mit meinen Interessen und Rechten als Bürgerin umgegangen wird.

Die Arbeit unserer Initiative als „irrationale Ideologie“ abzutun, zeigt, wie abgehoben, ja auch menschenverachtend die CDU Politik macht. Ich achte Menschen, die sich in der Politik engagieren. Allerdings erwarte ich auch, dass sie sich ihrer Verantwortung bewusst sind und sich umfassend informieren oder beraten lassen, wenn sie in komplexen Sachverhalten Entscheidungen treffen.

Hiltrud Pelka,

Mitglied der Klima-Initiative Bad Hersfeld